

Typisierungsaktion - Bitte um Unterstützung für Benno

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

ich möchte auf diesem Wege Hilfe für unser fünf Jahre altes Nachbarkind Benno Kämmerer (siehe Foto) aus Hauenstein finden. Im September 2013 erhielten die Eltern von Benno die Diagnose, dass er an Leukämie erkrankt ist. Allerdings prognostizierte man damals, dass Benno sehr gute Chancen (95 Prozent) haben werde, nach einer Chemotherapie wieder gesund zu werden. Im Sommer dieses Jahres sind die Eltern und Ärzte davon ausgegangen, dass Benno die Krankheit dank Chemotherapie überstanden hat.

Völlig unerwartet musste Benno jedoch wegen hohem Fieber und Erbrechen am 10. August 2014 zurück in die Kinderkrebsklinik in Heidelberg. Dort wurde den Eltern mitgeteilt, dass Benno's Leukämie rezidiv ist. Wenn er bis Dezember 2014 keinen Stammzellenspender findet, liegen seine Überlebenschancen (nicht Heilungschancen!) bei maximal 20 Prozent.

Nachdem die Suche nach einem geeigneten Stammzellenspender bislang negativ verlaufen ist, haben Benno's Eltern mit der Stefan-Morsch-Stiftung Kontakt aufgenommen, um eine Typisierungsaktion zu starten und um ein Spendenkonto einzurichten, damit die Kosten der Typisierungen gedeckt werden können. **Die Typisierungsaktion findet am Sonntag, 12. Oktober 2014 in der Wasgauhalle in Hauenstein statt.**

Ich würde mich sehr freuen, wenn sich viele Personen (im Alter von 18 bis 40 Jahren) aus dem Kollegen- und deren Bekanntenkreis finden würden, die bereits sind, sich dort oder über ihren Hausarzt typisieren zu lassen, um Benno eine Hoffnung auf eine Zukunft zu geben.

Nähere Informationen unter www.stefan-morsch-stiftung.com (Unterpunkt „Informationen für Stammzellen- und Knochenmarkspender“).

Das Spendenkonto lautet:

Stefan Morsch Stiftung

Raiffeisen & Volksbank Dahn

IBAN: DE30542912000021227050

BIC: GENODE61DAH

Verwendungszweck: Hilfe für Benno



Ich bedanke mich vorab bei allen ganz herzlich, die ein großes Herz beweisen und die Familie unterstützen!

(Claudia Hinkel, Polizeipräsidium Rheinpfalz, Polizeiinspektion Bad Bergzabern)